

■まちづくり便り等への意見（追加分）

1	<p>復興まちづくりについて質問いたします。各地区で検討が行われていますが、疑問点を伺います。私の住む赤前地区は防潮堤嵩上げ、第2線提、道路網等が検討されています。そこで仮に第2線提が決定した場合、住宅地、非可住地に分類指定されます。質問は住宅地、非可住地にされた場合について（住宅地に指定された場合、移転対象外になり移転は自己負担となりますとの話を聞きましたので）</p> <p>◎住宅地に指定の場合⇒土地買い上げ対象になるか⇒？</p> <p>◎非可住地に指定の場合⇒買い上げ、高台移転他⇒土地買い上げ (50歳代 男性)</p>
2	<p>住宅ゾーンが怖いです。私の家はテニスコートの前でした。海のまん前。私の部屋は真北の2階でした。母は第一波で死にました。怖くなって急いで部屋に行きました。水が来る…来る…そう準備していたらいきなりクローゼットに穴が開き、そこからキレイな海水が打ち寄せてきました。続いて真北、真西の窓からガラスがやぶれるパリーン、パリーンという音がしたと思ったら、今度は汚い水が押し寄せてきました。一気に水位が上がり、波がすごくゆれて息をするのがやっとの高さでした。水練で鍛えた私でも疲れて…そしたら足に木の感触があって、あ、本棚だと思い、もぐって軽くけりました。随分と楽になりました。そうこうしているうちに波がやんで、泳いで外にでてベランダがなくなっていたのでそのまま屋根の上に上がりました。へりが何台も通るのに助けてくれない。木の上に女の人が一人、野球場に一人いました。私はのどがかれるまで叫び続けました。助けて下さい！早く！じゃないと（寒い！）死ぬんじゃないかという怖さ。そんな時にやっとな船が来ました。薄暗かったです。背負われて気絶しました。到着したのは、工業高校前でした。こんな思いをしたんです。その時は怖くなくても、忘れない。赤前の映像を見て怖いと思いました。あの中に私が…。 (20歳代 女性)</p>